



西藤島小だより

☆学校教育目標 「やってみよう」の西藤島

～主体的に考え、多様性を認め合い、チャレンジを続ける児童の育成～

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp



令和7年9月17日

第22号

稻刈り体験、がんばりました。(5年生)

9月16日に、三西ファームさんやJAの方々などのお力を借りながら、5年生が稻刈りの体験をしました。5月に田植え体験をした田んぼの稻は、三西ファームさんのおかげで、猛暑の中すくすくと育ちました。係の方から稻の刈り方を教えていただいた後、子どもたちは鎌を使って楽しそうに稻刈り体験をしました。三連休中に雨が降った関係で思いのほかぬかるんでいる中での作業になりましたが、子どもたちは、一束一束、大事そうに刈っていました。収穫した米は、三西ファームさんが脱穀・乾燥をしてくださいり、その後学校に届けてくださると聞いています。その米をどうするか・・・・それは、これから子どもたちが考えていきます。



スーパーマーケットの見学に行ってきました。（3年生）

9月16日に、3年生が社会科の校外学習で「食彩館」に行ってきました。事前に「何を見てくるか」「何のことについてくるか」などを話し合った子どもたち。当日は、その場で気になったことなども質問しながら、たくさんメモをとっていました。この後は、見たり聞いたり気づいたりしたことをもとに、まとめの学習をしていきます。



体育大会について③

<応援 色ごとに全体練習が始まりました。>

校内体育大会の応援の練習に楽しく取り組んでいる子どもたち。16日からは、色ごとの全体練習が始まりました。これまでには、クラスやいくつかの学年と6年生とで練習してきましたが、16日から始まった赤白それぞれ全学年がそろっての練習は、迫力を感じました。子どもたちは、他の学年の声や振り付けを見ながら、「私たちももっとがんばろう」と意欲をさらに高めているように見えました。

<お茶などを多めに持たせてください！>

子どもたちは、応援や競技の練習に力いっぱい取り組んでいますので、いつもより水分をとる回数が増えています。まだ熱中症の心配もある中、「お茶を飲みましょう。」という教員等から声をかける回数も増えています。保護者の皆様には、お子様にいつもより多めに水分を持たせていただきますよう、よろしくお願ひいたします。



